

サイエンス通信

壬生町立壬生小学校

第3号

2020年12月16日



壬生町理科展覧会 今年の状況

12月4日に壬生町理科展覧会が行われました。今年はコロナ禍の中での開催ということで、発表会と展覧会が中止となり、審査のみを行いました。本校からは29点を出品し、20点が優良賞、9点が優秀賞に選ばれました。さらに優秀賞の中から3点が下都賀地区理科展覧会に壬生町代表として出品されることになりました。代表に選ばれた児童の保護者の皆様には、すでに下都賀地区理科展の通知が届いているかと思えます。

今年の下都賀地区理科展は、1月16日(土)、17日(日)の9:00~15:00に下野市国分寺公民館にて作品公開されます。入場は自由ですので、興味がありましたら、感染症対策をした上でご覧ください。

4年生は、10月に、「宇都宮市冒険活動センター」へ社会見学に行きました。とても自然が豊かなところで、落ち葉やどんぐりもたくさんあり、ヘビやキノコにも遭遇しました。ヘビの抜け殻を見つけたので持って帰ってきました。

現在、4年生教室の近くに展示してあります。



5年生が育てたヘチマ



5年生が育てたヘチマは、大きな実がたくさんありました。大きいものは全長60cmを超えるものもありました。大きな実が40本ほどありました。



そのうち10本ほどを収穫し、ヘチマたわしづくりにチャレンジしました。約2週間、こうして水につけて皮や実を腐らせませす。途中で7本は完全に腐ってしまいました。



左側ができあがったものです。手を加えていないヘチマと比べるとこんなに違います。お風呂で使うと気持ちよさそうです。